

## COMPETICIONES

# La Federación Inglesa amenaza con vetar el fichaje de extranjeros a los clubes de la Superliga

El director ejecutivo del organismo rector del fútbol en Inglaterra advierte a los clubes que prosigan con la idea de la Superliga que no podrán atraer talento foráneo.

Palco23  
28 jun 2021 - 10:36



El veto a la Superliga se ha convertido en una cuestión de estado en Inglaterra. La Federación Inglesa (FA, por sus siglas en inglés) amenaza a los clubes ingleses con impedirles fichar a futbolistas extranjeros en caso de que decidan seguir impulsando la competición alternativa a la Champions League.

Mark Bullingham, director ejecutivo de la FA, ha explicado que “podemos modificar algunos aspectos del sistema de visas para asegurarnos de que las personas solo obtengan visas de los procesos que acreditamos”. De esta manera, se asegurarán que “no se pueda atraer talento extranjero para jugar en competiciones que no regulamos”, por lo que no podrán traer extranjeros para jugar la Superliga.

La FA es el organismo responsable de la gestión del deporte rey en Inglaterra, entre

cuyas competencias se encuentra la de recomendar al Ministerio de Interior si se deben emitir permisos de trabajo para los jugadores extranjeros que desean jugar allí. Y su director ejecutivo ha dejado claro que “nos aseguraremos de que nuestro libro de reglas sea más estricto”, coincidiendo con que “la Premier League está haciendo lo mismo”. “Estamos trabajando en algunos ajustes”, ha detallado.

“Hay una legislación gubernamental para evitar la Superliga”, ha recordado, señalando que “desde el principio tuvimos muy claro que nos oponíamos y que íbamos a utilizar nuestro reglamento para detenerla”.

## La Federación Inglesa prepara nuevas trabas que se sumarán al veto a la Superliga

“Los clubs definitivamente iban a adoptar una posición legal anticompetitiva al respecto”, ha afirmado. “Eso es lo que queríamos que hiciera el gobierno y se comprometieron muy rápido”, ha reconocido, detallando que “todavía queremos seguir adelante con alguna legislación, de manera que le daría a nuestro reglamento más poder en esa situación”.

Este anuncio se suma a la decisión del Gobierno británico de revocar permisos de trabajo a los jugadores y gerentes extranjeros de los clubes de la Premier League que participen en competiciones alternativas, como la Superliga europea. Una novedad legislativa pendiente de aprobación por el ejecutivo inglés.

Los seis clubes ingleses que acordaron unirse al proyecto de competición independiente de la Uefa (Arsenal, Chelsea, Liverpool, Manchester United, Manchester City y Tottenham) fueron multados por la Premier League con 22 millones de libras (25,5 millones de euros), alrededor de 3,5 millones de libras (cuatro millones de euros) por club.